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O isolamento social é 
a arma mais eficaz no 
combate ao Covid-19. 

Se puder, fique em 
casa e proteja a

nossa comunidade. 

“Homem do
Tempo” avisa:

Escola 1º de Maio oferecerá 
300 vagas em cursos para 2022
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Prefeitura de 
Guarujá manterá 

cursos técnicos na 
Escola Municipal 
1º de Maio para 

2022 e realizará o 
vestibulinho para 

ingresso nos cursos 
profissionalizantes 

na primeira 
quinzena de 

dezembro. A 
Secretaria de 

Educação (Seduc) 
confirmou a 

informação durante 
reunião realizada 

na tarde de
quinta-feira (4).

Os noivos Lucas e Letícia Siqueira
receberam familiares e amigos em

bonita cerimônia na Matriz de Guarujá 
Confira nas sociais
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Procon percorre 
comércio com foco 
na ‘Black Friday’
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Estado pressiona
por vacinas para

crianças de 5 a 11 anos

SOCIAL
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Tejereba recebe Workshop de Karatê 
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Fechar cursos de 
qualificação técnica 
profissionais para jo-
vens nem deveria ser 
discutido em qualquer 
pauta de qualquer 
governo em um país 
com a realidade edu-
cacional que marca o 
ensino no Brasil.

No entanto, con-
trariando o que diz o 
senso comum, a Se-
cretaria de Educação 
de Guarujá, de forma 
totalmente equivoca-
da do ponto de vista 
da população que foi 
pega de surpresa com 

a notícia, resolveu que 
os cursos técnicos da 
Escola 1º de Maio não 
seriam oferecidos para 
o ano de 2022.

O motivo: a criação, 
não se sabe quando 
e de que forma se-
ria mantida, de uma 
Fundação que seria 
responsável por man-
ter a instituição que 
forma para a vida pro-
fissional a juventude 
da cidade há 40 anos. 
Decisões têm con-
sequências e, neste 
caso, poderia ter sido 
conduzido de forma 

totalmente diferente.
A população teria 

condições de enten-
der os motivos des-
sa proposta, desde 
que a Secretaria se 
propusesse a discutir 
a necessidade e os 
meios pelos quais se-
ria implantada. Mas a 
oportunidade passou 
e a repercussão do 
ato, apesar de de-
cisão em contrário, 
marcou mais um ponto 
de desconfiança da 
população sobre o 
futuro da instituição.

A conferir.

O ensino e seus percalços

Micros
Oitivas da CP
Quem passa pela fren-
te da Câmara de Gua-
rujá percebe a grande 
movimentação de via-
turas da GCM, durante 
as oitivas da CPI que 
acontece no plenário. 
Abertas ao público, 
dezenas de muníci-
pes acompanham os 
trabalhos que vêm 
acontecendo na Casa 
de Leis, com presen-
ça dos notificados. 

Data marcada
Nota da Câmara não 
revela quais serão os 
notificados, ou noti-
ficado, que irá com-
parecer na segunda 
(8), mas adianta que 
o prefeito será ou-
vido na quinta-feira 
(11). Data marcada 
para o chefe do exe-
cutivo realizar a sua 
ampla defesa acerca 
da denúncia. Mais de 
70% da população 
que elegeu o prefei-
to em primeiro turno 
aguarda explicações 
sobre tudo o que 
foi noticiado até o 
momento, como o 
dinheiro e as joias 
encontradas pela PF, 

na operação Nacar. 

Olhos atentos
Os eleitores também 
estão de olhos aten-
tos aos vereadores 
que fazem parte da 
comissão - Fernando 
Peitola (MDB), Juni-
nho Eroso (PP) e Si-
rana Bonsokian (PTB).

Peitola
O vereador Fernando 
dos Santos (Peitola), 
presidente da co-
missão, lamentou a 
ausência do ex-secre-
tário de Saúde Vitor 
Hugo Straub Canasiro, 
na oitiva para prestar 
depoimento nesta 
quinta-feira. “Não é 
obrigatório, mas essa 
estratégia prejudica 
muito o andamento 
do processo”, disse.

É hora de falar
O ex-secretário tem o 
que dizer à popula-
ção, sim. Canashiro foi 
apontado pela Polícia 
Federal como respon-
sável pelos contratos 
de gestão nº 66/2020, 
68/2020 e 153/2020, 
com a Organ iza-
ção Social Pró-Vida. 

Cadê?
Peitola também expli-
cou que a Câmara ain-
da não conseguiu no-
tificá-lo oficialmente 
sobre o depoimento 
e, por conta disso, ele 
não compareceu. “Ele 
não reside no mesmo 
endereço, ainda não 
conseguimos encon-
trá-lo”, explicou. A 
comissão ainda tenta 
localizá-lo.

Prévias Doria
Para atualizar o leitor, 
a Comissão de Pré-
vias do PSDB decidiu 
que os 92 prefei-
tos e vice-prefeitos 
paulistas, aliados do 
governador João 
Doria, ficarão fora 
das prévias marca-
das para o dia 21 
de novembro, que 
escolherá o candi-
dato da legenda à 
Presidência da Re-
pública em 2022. 

Sem voto
O registro do prefeito 
Valter Suman aparece 
entre as filiações im-
pedidas de votação. 
Portanto, Suman não 
tem voto nas prévias.

Charge da semana

Quem pretende 
iniciar os estudos uni-
versitários no ano que 
vem e começar a trilhar 
o sonho do diploma 
universitário deve ficar 
atento. As inscrições 
para o Processo Seleti-
vo tradicional 2022 da 
Universidade Unaerp 
já estão abertas, para 
os campi de Guaru-
já e Ribeirão Preto. 
As provas serão no 
dia 5 de dezembro, 
e as inscrições po-
dem ser feitas pela 
internet ou no Setor 
de Multiatendimento 

da Universidade (Av. 
Dom Pedro I, 3300, 
Enseada, Guarujá).

Para o Campus Gua-
rujá, estão sendo ofe-
recidos os cursos de 
Administração, Direito, 
Educação Física (Ba-
charelado), Enferma-
gem, Engenharia Civil, 
Fisioterapia, Medicina e 
Psicologia, e os novos 
cursos Superiores de 
Tecnologia em Ciências 
de Dados, Design de 
Interiores e Estética e 
Cosmética. Já no Cam-
pus Ribeirão Preto, são 
23 cursos oferecidos. 

INSCRIÇÕES
Os candidatos po-

dem se inscreve pes-
soalmente no setor de 
Multiatendimento da 
Universidade ou via 
internet. Para acessar 
o edital, a lista de livros 
e o link de inscrições 
para o Processo Se-
letivo 2022, consulte 
o site https://conteu-
do.unaerp.br/vestibu-
lar. Mais informações 
no campus Guarujá 
podem ser obtidas 
pelo whatsapp (13) 
99148-6186 ou pelo 
0 8 0 0  7 7 3 - 7 7 6 0 .

Processo Seletivo 2022 Unaerp
está com inscrições abertas
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ASSESSORIA
CONTÁBILMESQUITA

A Prefeitura de Guarujá 
realizará o vestibulinho 
para ingresso nos cur-
sos profissionalizantes da 
Escola Municipal 1º de 
Maio no próximo ano. As 
provas do processo sele-
tivo estão previstas para a 
primeira quinzena de de-

zembro. A Secretaria de 
Educação (Seduc) confir-
mou a informação durante 
reunião realizada na tar-
de desta quinta-feira (4). 

Serão mantidas duas 
classes para o curso de 
Química (tarde e noi-
te). Mecânica, Adminis-

tração, Contabilidade e 
Meio Ambiente terão uma 
turma cada, totalizando 
300 vagas oferecidas. 

A decisão foi tomada 
em conjunto com o corpo 
docente da escola, após 
reuniões onde foi discu-
tido o plano de curso 

apresentando referente 
ao ano letivo de 2022. 
O tema foi abordado em 
duas recentes reuniões, 
sendo uma na própria 
escola e outra na Câmara 
de Vereadores, nas últimas 
quarta (3) e quinta-fei-
ra (4), respectivamente.

A Escola Municipal 1º 
de Maio tem quase 40 
anos de existência, sendo 
uma das unidades mais 
antigas da rede munici-
pal de ensino. Além do 
ensino fundamental II (6° 
ao 9° ano), conta com os 
seguintes cursos técnicos: 

Química, Meio Ambiente, 
Contabilidade, Adminis-
tração e Mecânica. Hoje, 
são cerca de mil alunos 
matriculados, em ambos 
os níveis de ensino. Atual-
mente, 16 professores atu-
am no ensino profissionali-
zante da referida unidade. 

A notícia de que a Es-
cola 1º de Maio deixaria 
de oferecer cursos técni-
cos para o ano letivo de 
2022, causou um movi-
mento de indignação 
em alunos e professores. 
Durante reunião realizada 
na noite de quarta-feira 
(03), alunos e comu-
nidade escolar fizeram 
uma grande mobiliza-
ção, gritando palavras 
de ordem nos portões 
da Escola enquanto dis-

tribuíam folhetos sobre 
a história da unidade.

Ao final da reunião 
com a decisão de os 
cursos serão mantidos 
para 2022, os alunos 
comemoraram bastante. 
“A reunião foi bastan-
te tensa, mas ao final 
da mesma, caíram por 
terra todas as justifica-
tivas da Prefeitura, para 
não ter o Vestibulinho” 
disse um dos represen-
tantes do movimento.

O ex-Secretário de 
Saúde Sandro Luiz Ferreira 
de Abreu, não compa-
receu à oitiva agenda-
da na Câmara Municipal 
de Guarujá para prestar 
esclarecimentos a Co-
missão Processante. Na 
manhã desta quinta-feira 
(04) estava agendada a 
oitiva dos ex-Secretários 
de Saúde Sandro Luiz 
Ferreira de Abreu e Vitor 
Hugo Straub Canasiro. 

Abreu chegou a ser 
notificado, porém não 

compareceu e enviou 
justificativa à Comissão. Já 
a ausência do ex-secre-
tário Vitor Hugo Straub 
Canasiro foi justificada 
porque a Comissão não 
conseguiu notifica-lo a 
tempo, uma vez que não 
foi encontrado nos en-
dereços diligenciados 
pelo funcionário respon-
sável pelas notificações.

Até a tarde desta 
quinta, a Comissão ainda 
não teve acesso ao teor 
deste documento para 

que possa analisar os 
argumentos trazidos pelo 
ex-secretário acerca da 
sua ausência na oitiva.

Agora, a Comissão 
analisará a possibilidade 
de nova convocação dos 
ex-secretários para oitiva 
em data futura, para que 
não comprometa o calen-
dário já estabelecido pela 
Comissão, que possui 
outras oitivas agendadas 
para os próximos dias 05, 
08 e 11 de novembro.

A Comissão Proces-

sante é formada pelos 
Vereadores Fernando Pei-
tola (MDB), Juninho Eroso 
(PP) e Sirana Bonsokian 
(PTB), seguindo os termos 
previstos no Decreto-Lei 
201/1967. A próxima au-
diência está marcada para 
esta sexta-feira (05) para 
oitiva do senhor Rogério 
Rudge Lima Netto, ex-
secretário do Município.

Vale ressaltar que as 
audiências são abertas 
ao público, e tanto o 
prefeito Válter Suman, 

como seus representantes 
legais, poderão acompa-
nhar os depoimentos e, 
até mesmo, questionar as 
testemunhas. Vereadores 
que não fazem parte da 
comissão também po-
derão estar presentes. 

 Denunciante - Na 
manhã de quar ta-feira 
(03), a Comissão Proces-
sante realizou a oitiva do 
denunciante, José Ma-
noel Ferreira Gonçalves, 
acerca dos fatos trazidos 
na denúncia. Na audiên-

cia estavam presentes 
o denunciante, que foi 
ouvido como testemunha 
do processo, e os advo-
gados do Prefeito Válter 
Suman (denunciado). A 
galeria também estava 
repleta de munícipes que 
acompanharam de perto 
o trabalho da Comissão.

O prefeito também 
será ouvido pela comissão 
para exercer seu amplo di-
reito de defesa e sua oitiva 
está agendada para o dia 
11/11, a partir das 9 horas. 

Vestibulinho da 1º de Maio oferecerá 300 vagas

Professores e alunos 
se mobilizam pela 

manutenção dos cursos

 Atual mente, 16 professores atu am no ensino profissionali zante da referida unidade 

Reprodução/Facebook

Comissão Processante 

Ex-secretário de Saúde não comparece à oitiva
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Rua Manoel Hipolito do Rego, 84,
Jardim Boa Esperança - Guarujá
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(11) 97696-6121(11) 97696-6121
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Aulas particulares Online

Profº Leo JohnProfº Leo John
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DELIVERY
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Horário de entrega das 9h às 17h

� Revistas
� Jornal
� PET
� Máscaras

� Hiper Cap
� Chips
� Coquetel
� Gibis

� Mangá
� Cigarros
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do seu bairro

Apartamento cobertura de 02 dormitórios (01 suíte), 
sala com 02 ambientes, churrasqueira e 01 vaga de 
garagem, em prédio com dois apartamentos por 
andar. R$ 250.000,00, sem dívidas. Ótima localiza-
ção, próximo a hipermercado, universidade, praia.

Contato: (54) 99949-4180 - c/proprietário

OPORTUNIDADE NA ENSEADA

Beatriz Biancato
Advogada - OAB/SP 433.635 

Novembro chegou e
com ele: a Black Friday!

Beatriz Biancato

 DE OLHO 
NA LEINA LEI

Muito mais do que ter o 
cuidado com a tal “metade do 
dobro do preço” que se popu-
larizou na ‘Black Friday’ aqui 
no Brasil, o consumo nesse 
período merece receber uma 
especial atenção, sobretudo 
com ofertas enganosas, di-
ficuldades no cancelamento, 
além das informações escon-
didas propositalmente por al-
guns vendedores e empresas.

Notem, por exemplo, que 
alguns produtos habitualmen-
te consumidos preferem man-
ter seus preços, porém redu-
zem a quantidade. Pois bem, 
essa estratégia dos fabricantes 
demonstra a importância de 
informações claras na em-
balagem ou no ato da venda.

Por vezes, os detalhes 
importantes passam desa-
percebidos, razão pelas quais 
é imprescindível que con-
sumidor saiba de fato toda 
a descrição do produto que 
vai adquirir. Fique atento(a)!

Mesmo que já seja aque-
le item que você “joga no 
carrinho automaticamente” 
pelo hábito, comece a cer-
tificar-se com atenção do 
conteúdo da embalagem.

Com relação aos cance-
lamentos, relevante lembrar 
do direito à devolução da 
compra no prazo de 07 (sete) 

dias corridos a contar do 
recebimento do produto. Mas 
cuidado, essa possibilidade 
só existe para compras fei-
tas sem acesso ao bem (via 
online, por catálogo, etc.).

Portanto, se comprou na 
loja física, teste o produto 
muito bem antes de levar para 
sua casa, e, por fim, mas não 
de menor importância, os 
preços. Veja as condições do 
pagamento e, principalmente, 
se não há juros embutidos no 
parcelamento – mesmo o ven-
dedor informando que não há 
esse tipo de cobrança. Tenha 
consciência de suas condi-
ções financeiras e não faça 
nada sem pensar, caso contrá-
rio, será um prejuízo enorme e 
nada bem-vindo para encerrar 
este ano e começar o seguinte.

Em tempo, não adianta 
usar amarelo na virada de 
ano se não tiver mais cautela 
nas suas decisões financeiras.

Qualquer outra dúvi-
da que não tenha sido es-
clarecida aqui, você pode 
procurar  g ra tu i tamente 
o Procon mais próximo.

Aqui no Guarujá o ende-
reço é: Av. Ademar de Barros, 
218/222 - Vila Santo Antônio.

Fique atento(a) ao seu 
Direito, mas também aos 
seus deveres!

A palestra on-line “In-
teligência Emocional” na 
noite desta quinta-feira 
(4), marcou o início da 3ª 
Jornada Empreendedora, 
realizada pela Prefeitura de 
Guarujá. Com foco no de-
senvolvimento das micro 
e pequenas empresas e 
da cultura empreendedo-
ra, a iniciativa é realizada 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Econô-
mico e Portuário (Sedep), 
e acontece até o dia 6 
de dezembro, oferecen-
do gratuitamente cursos, 
oficinas e workshops. 

 Nesta segunda-feira 

3ª Jornada Empreendedora 

��8/11 a 19/11 – das 
18 às 22 horas - Técnicas 
básicas de venda no varejo 
- Local: Caec Márcia 
Regina (Av. Mário Daige, 
1440 – Jd. Boa Esperança)
Inscrição: https://forms.gle/
VGdekd4tV422UUAi9
 
��8/11 a 22/11 – das 
18 às 22 horas - Curso 
básico em organização 
de eventos - Local: Caec 
Dante Sinópoli (Alameda 
Dracena, 513 – Vila Áurea) 
Inscrição:https://forms.gle/
UvV8d5n9EKQTgyUy5
 
�� 8/11 – das 14 às 17 
horas - Workshop Modelo de 
Negócio e Presença Digital 
- Local: R.  Montenegro, 
98, 2º andar – Vila Maia 
- Inscrição: https://forms.
gle/TKheZ4KmKi6bqZPQ6

��11/11 – das 19 às 21 
horas - Curso on-line: 
‘Transforme seguidores em 
compradores’ - Inscrição: 
https://forms.gle/
HYhH7JAAu4GdySCV8
 
��16/11 a 29/11 – das 
18 às 22 horas - Curso: 
Design de Sobrancelhas 
- Local: Caec João Paulo 
II (Rua Silvio Fernandes 
Lopes, 281, Pae Cará)
Pré-inscrição: https://forms.
gle/NKM4Q7MmccrLqRzYA
 
��18/11 – das 19 às 21 
horas - Curso: ‘Como viver 
de plataformas digitais’
Local: a definir - Inscrição: 
https://forms.gle/
5xc2qppsKnLGSGwT6
 
��22/11 a 30/11 – das 
18 às 22 horas - Curso: 

Pizzas Salgadas e Doces
Local: Caec André Luiz 
(Travessa 268 – Quadra 
77 – Morrinhos II) - Pré-
inscrição: https://forms.
gle/AbXLCmXpXunD2a1GA
 
��22/11 a 30/11 – das 
18 às 22 horas - Curso: 
Brigadeiro Gourmet - Local: 
Caec Márcia Regina (Av. 
Mário Daige, 1440 – Jd. 
Boa Esperança) - Pré-
inscrição: https://forms.
gle/ya4JVd4uc5hpMnCdA
 
��24/11 – a definir
Palestra: ‘Como Construir 
uma presença digital 
lucrativa’ - Local: OAB 
/ Câmara - Inscrição: 
https://forms.gle/
EYM17JfPgxGSGWqf7
 ��01/12 a 14/12 – das 
18 às 22 horas - Curso: 

Design de Sobrancelhas
Local: Caec Cornélio 
Pacheco (Rua do Bosque, 
s/nº –Maré Mansa/Perequê)
Pré-inscrição: https://forms.
gle/r5c3QV7pYxnipbnq9
 
��01/12 a 14/12 – das 
18 às 22 horas - Curso: 
Hamburgueria Gourmet 
- Local: Caec Isabel Ortega 
(Av. Manoel da Cruz 
Michael, 333 – Santa Rosa)
Pré-inscrição: https://forms.
gle/3VW8y4zELYBo2aq87
 
��06/12 a 14/12 
– das 18 às 22 horas - 
Curso: Doceria Brasileira 
– Docinhos Clássicos
Local: Caec Dante Sinópoli 
(Alameda Dracena, 513 
– Vila Áurea) - Pré-
inscrição: https://forms.
gle/Z6vmVeKxBPx9oFqR8

PROGRAMAÇÃO

(8), das 14 às 17 horas, 
acontece o workshop 
‘Modelo de negócio e 
presença digital’, na Rua 
Montenegro, 98, 2º an-
dar – Vila Maia. Outros 
dois cursos presenciais 
começam também no dia 
8, ambos das 18 às 22 

horas. São eles: ‘Técnicas 
básicas de venda no vare-
jo’, que vai até o  próximo 
dia 19, no Caec Márcia 
Regina (Av. Mário Daige, 
1440 – Jd. Boa Esperan-
ça) e ‘Curso básico em 
organização de eventos’, 
com duração até o próxi-
mo dia 22, no Caec Dante 
Sinópoli (Alameda Dra-
cena, 513 – Vila Áurea).

 Neste ano, a Jorna-
da centra suas atenções 
para a retomada eco-
nômica, enfatizando as 
novas oportunidades de 
negócio alavancadas pelo 
mercado digital, além de 

cursos que unem capa-
citação técnica e em-
preendedora. A iniciativa 
integra o Programa de 
Desenvolvimento Local, 
uma ação conjunta entre 
o Município e o Sebrae.

 Ao todo, a Jornada 
Empreendedora 2021 
contará com 15 ativida-
des, realizadas tanto no 
formato on-line (à distân-
cia) quanto presencial, em 
parceria com o Sebrae, 
Secretaria Municipal de 
Educação, Associação 
Comercial de Guarujá, 
Câmara dos Dirigentes 
Loj istas e Sest/Senat.  
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SÓ PARA

Sérgio Trombelli 

PENSAR

Sérgio Trombelli é professor universitário,
pós-graduado em Comunicação e palestrante

Imutabilidade
versus maleabilidade

Já devo ter comentado nes-
ta coluna que toda religião é 
Teândrica, isto é, Teos (Deus) 
pela sua essência e Andros 
(homem) pelo seu objetivo.

Nesta dicotomia, Teos é 
imutável porque o que seria 
de um Deus que mudasse ao 
sabor do gosto de cada época? 
Mas Andros não; é maleável, 
este sim, está sujeito ao tem-
po, à época, aos modismos e 
a cada instante, Andros, o ser 
humano, é diferente.

O grande dilema, por-
tanto, das religiões é man-
ter a imutabilidade divina 
coincidentemente com a 
maleab i l idade  humana .

Neste sentido, nenhuma re-
ligião foi tão engessada quan-
to à religião Católica Apos-
tólica Romana. Mas, o Papa 
Francisco, o argentino Jorge 
Mario Bergoglio, o inteligente, 
humilde e corajoso Papa atual, 
mais uma vez vai ao ponto 
certo. E doe a quem doer.

O Vaticano apresentou um 
manual de instruções para 
realizar uma consulta “sem 
precedentes” entre seus fiéis 
em dioceses de todo o mundo. 
O próximo sínodo dos bispos, 
uma assembleia de bispos de 
todo o globo é um momento-
chave de um pontificado e 
acontecerá em dois anos, em 
outubro de 2023.

Para se preparar para isso, 
no dia 10 de outubro, o papa 
Francisco lançou a primeira 
fase, que consiste em pedir 
às igrejas para questionar 
o maior número possível 
de crentes e membros da 
sociedade por seis meses.

E o que ele quer saber?
“Como está a religião Ca-

tólica?”
“Que ideias os fieis pos-

suem para que a sua religião 
seja melhor do que está sendo?”

“Que compromissos esta 
religião possui com os seres 
humanos deste início de ter-
ceiro milênio”?

A finalidade é uma forma 
de o sumo pontífice fazer com 
que padres e bispos reflitam 
sobre a sua missão e os faça 
ir para o campo, para as ruas, 
ir onde está o fiel com seus 
problemas e agruras.

E mais, o documento pre-
paratório apresentado su-
blinha “o pedido de maior 
valorização da mulher”, apre-
sentado em sínodos ante-
riores. Mulheres e homens 
devem participar nesta ampla 

consulta “espiritual” da Igre-
ja Católica, que será feita 
através de breves sínteses 
realizadas pelas igrejas locais.

No início do ano, o papa 
Francisco nomeou a freira 
francesa Nathalie Becquart 
subsecretária do sínodo dos 
bispos, a primeira mulher 
a ocupar este cargo e a pri-
meira a ter direito de voto 
neste cenáculo tão fechado, 
no vetusto “clube do bo-
linha” da Igreja Católica.

No documento anterior a 
esta grande consulta aos fiéis, 
o Vaticano afirma que “será de 
suma importância escutar a 
voz dos pobres e dos excluí-
dos e não apenas daqueles que 
ocupam um papel ou respon-
sabilidade dentro das igrejas”.

E vai mais além ao afirmar 
que “A Igreja deve enfrentar 
a falta de fé e a corrupção 
até dentro de si mesma. Não 
podemos esquecer o sofri-
mento de menores e adultos 
vulneráveis devido aos abusos 
sexuais, abuso de poder e de 
consciência cometido por um 
número significativo de cléri-
gos e pessoas consagradas”, 
destaca o texto.

E acrescenta: “Há mui-
to que a Igreja não conse-
gue ouvir suficientemente 
o clamor das vítimas. São 
feridas profundas, difíceis 
de curar e pelas quais nunca 
pediremos perdão suficiente”.

É um fato jamais visto, 
afinal uma instituição secular, 
que é tida como infalível, ad-
mite que precisa estar a par e 
passo com seu tempo.

Resta apenas saber até 
onde a igreja estará aberta 
para atender um clamor que 
fatalmente virá, a importância 
da mulher no sacerdócio, 
a possibilidade do fim do 
celibato, a distribuição das 
riquezas com os miseráveis.

Serão temas a serem co-
brados, e aqui estará o verda-
deiro limite da coragem deste 
papa humilde, mas significa-
tivamente preocupado com a 
sua igreja, o que há tempos 
não se via, se é que em algum 
tempo foi visto na igreja de 
São Pedro.

Analisar a si mesmo é 
um ato de coragem e os fiéis 
deverão ser honestos em 
suas respostas, tanto quanto 
os sacerdotes deverão ser 
honestos em encaminharem 
estas respostas ao Vatica-
no, sejam elas quais forem.

ATENDEMOS COM E
SEM HORA MARCADA
Tel.: 9913-6050

Depilação com cera quente
FAZEMOS VIRILHA ARTÍSTICA

Para evitar que o con-
sumidor caia na “Black 
Fraude”, o Procon Gua-
rujá iniciou na Cidade a 
Operação “Black Friday”. 
A ação consiste no le-
vantamento dos preços 
atuais dos produtos jun-
to aos estabelecimentos 
comerciais, que poderão 
estar com valores pro-
mocionais bem abaixo 
dos praticados no mer-
cado no final do mês. 

Por isso, os fiscais reali-
zam o cadastro dos valo-
res de eletrodomésticos, 
eletroeletrônicos, além 
de itens de vestuário, 
entre outros ar tigos. A 
operação segue até o final 
de novembro. A Black 
Friday é uma campanha 
de vendas, que aconte-
ce, geralmente, na última 
sexta-feira de novem-
bro, com forte apelo de 

Na ú l t ima semana 
(28/10), durante patru-
lhamento na madrugada, 
a Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Guarujá dete-
ve dois indivíduos que 
estavam furtando cabos 
de energia na Praça Ho-
rácio Lafer, na Enseada.

Aos serem aborda-
dos, os homens tenta-
ram fugir, mas a ação foi 
frustrada pela equipe da 
GCM. Foram encontrados 

com eles uma faca de ser-
ra, arame e conexão de 
energia. A intenção dos 
indivíduos era repassar os 
cabos a um ferro-velho 
na região da Vila Júlia.

Os homens foram 
conduzidos à Delegacia 
Sede de Guarujá, onde 
foi lavrado boletim de 
ocorrência e eles ficaram 
a disposição da Justiça. A 
população pode denun-
ciar pelo telefone 153.

O PAT Bertioga (Posto 
de Atendimento ao Traba-
lhador) está oferecendo 
48 vagas de emprego. 
Entre elas, oportunidades 
para pessoas com defici-
ência em diversas áreas. 
Requisitos, como escolari-
dade e experiência, variam 

de acordo com os cargos.
Os interessados de-

vem ter perfil compatível 
ao solicitado pelo em-
pregador e comparecer 
à Vila do Bem Centro, 
com os documentos 
pessoais: car teira de 
trabalho, PIS, RG e CPF.

O PAT Bertioga está 
localizado na Avenida 
Anchieta, 392, Centro. 
Os atendimentos são re-
alizados de segunda a 
sexta-feira, das 9 às 16 
horas. Para mais informa-
ções, ligue: (13) 3319-
9715 ou (13) 3319-9716.

Há vagas ofer tadas 
para: 06 vagas – auxi-
liar de limpeza; 01 vaga 
– trabalhador na área de 
manutenção de edifica-
ções; 01 vaga – projetista; 
01 vaga – técnico/auxiliar 
em enfermagem e 01 vaga 
– biomédico, entre outras.

Bertioga

PAT Bertioga oferece 48 vagas de emprego

Rondas foram intensificadas pela GCM para 
coibir o furto de cabos e fios de energia

GCM flagra dois 
homens furtando 
cabos de energia 

Divulgação

Procon inicia levantamento de preços
para comparar durante a Black Friday

descontos promocionais 
em diversos produtos. 

O diretor do Procon 
Guarujá, Alexandre Cardo-
so, conta que o objetivo 
da Operação é através do 
levantamento “identificar 
se alguns estabelecimen-
tos estão aumentando 
o preço dos produtos 

com a justificativa de pro-
moção na Black Friday”. 

O Procon Guarujá ex-
plica ainda que a Black 
Friday exige atenção re-
dobrada dos consumido-
res, com relação à notas 
fiscais, garantias, produtos 
com defeito. O mesmo 
trabalho de monitoramen-

to de preços também 
está sendo feito com 
relação às vendas pela 
internet. Nesse caso, o 
consumidor deve se cer-
tificar, principalmente, se 
o site é seguro. “Indepen-
dente do tipo de com-
pra, o consumidor pre-
cisa pesquisar, sempre”. 

Fiscais vistoriam o comércio para o cadastro do valor atual 
de eletroeletrônicos, peças de vestuários, entre outros itens

Divulgação PMGDivulgação PMG
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Foi-se o tempo que o homem chegava aos 70 anos de idade e
não tinha mais expectativa de vida normal. Prova do que estou falando
está no futebol de várzea da Ilha de Santo Amaro, onde temos o orgulho de
ver atletas como o nosso querido e popular André, um dos maiores centroavantes 

da Cidade, que, aos 73 anos de idade, esbanja saúde, vitalidade e bom futebol.
Artilheiro nato, André começou sua história futebolística aos 10 anos de idade no 

E.C. Monte Cabrão, transferindo-se posteriormente para o infantil Brasil à convite 
do saudoso Moacir Mazagão. A façanha ocorreu após um amistoso entre Monte 
Cabrão e Brasil, onde o pequeno centroavante marcou 3 gols. Não demorou muito 
e logo passou a jogar no amador.

Rápido, inteligente, habilidoso e goleador, características que o levou a ser 
disputado por inúmeros clubes da região. Nessa disputa, quem se saiu melhor foi 
o Itapema F.C., dirigido por Daltro Rodrigues que o manteve em seu quadro por 
16 anos. Posteriormente voltou ao Brasil A.C., presidido por Francisco Bosonkian, 
popularmente conhecido com Ratica e dirigido por Agilberto Aires, o Baiano, ambos 
falecidos.

Entre amador e veteranos, André ainda defendeu as cores do Paecará, Santa 
Rosa, Portuários, Saldanha da Gama, Pescado Moura, Juventude da Nova Cintra, 
Moravia, Canadá, Barreiros, Conceiçãozinha, Santa Esmeralda, Boa Esperança, 
Clube dos XV, e, atualmente joga no 60ão do Comando E.C.

Aposentado da Codesp e casado há mais de 50 anos com Terezinha Santana, 
nosso homenageado é pai de 03 filhos que lhe proporcionaram 10 netos. 

“Tive o prazer e o orgulho de jogar ao lado do amigo André, tanto no Itapema 
quanto no Brasil. Ele era o “cara”, além de chutar forte e exibir as qualidades 
apontadas acima, também fazia as vezes de pivô, escorando os adversários, 
protegendo a bola e arrumando para quem viesse de trás completar a

        jogada. Simplesmente sensacional”.

Nelsinho Filho
POR ONDE ANDA

BASTIDORES DO ESPORTEBASTIDORES DO ESPORTE

Acontece nesta sexta 
(5), às 18 horas, o 3º 
Workshop de Karatê, no 
Centro Esportivo Duque 
de Caxias, o Tejereba.  O 
convidado é o professor 
Roque Cortês Pereira, faixa 
preta do 5º Dan e repre-
sentante da Federação 
Paulista de Karatê. Ele tam-
bém é fundador da Ordem 
do Karatê-Do do Brasil e 
presidente da Fundação 
Clóvis Beviláqua (Funclob).

Na oportunidade, o 
renomado Shihan Roque 
Côrtes irá conhecer o pro-
jeto de karatê comunitário 
desenvolvido pela Acam, 
em parceria com as secre-
tarias de Esporte, Educa-

ção e de Defesa e Convi-
vência Social, no Tejereba 
e no Caec João Paulo II.  

A seguir, iniciará a pa-
lestra com aulas teóricas e 
práticas, técnicas básicas e 
de competição da modali-
dade, filosofia e educação.

O sensei voluntário, 
Alexandre Quintério, é o 
responsável pelo projeto. 
Segundo ele, cerca de 
50 pessoas, entre alu-
nos, pais e responsáveis 
devem comparecer ao 
evento. “Além de ampliar 
nossos conhecimentos, 
o workshop também ser-
virá como preparação 
final para o Campeonato 
Brasileiro de Karatê Interes-

tilos, no próximo dia 14, 
em São Paulo” menciona.

Para o Secretário de 
Esporte e Lazer, José Ro-
berto Galvão, os atletas 
terão uma grande oportu-
nidade de aprendizagem. 
“O palestrante é um dos 
profissionais mais concei-
tuados e qualificados do 
País. Além de sua perfor-
mance nas artes marciais, 
o Shihan Roque é formado 
em Administração, Marke-
ting e Jornalismo, fatores 
que o levaram a ocupar 
importantes posições na 
vida pública e privada, e 
torná-lo um grande co-
lecionador de títulos e 
comendas”, argumentou.

A segunda edição 
dos Jogos dos Servido-
res Municipais de Guarujá 
entra no segundo dia de 
competição, nesta quin-
ta-feira (4), com partidas 
de basquete, futebol e 
tranca. Os confrontos es-
tão programados para o 
Centro Esportivo Duque 

de Caxias, o Tejereba, 
a par tir das 19 horas.

O rgan i zado  pe l a 
Secretaria de Espor te 
e Lazer (Sel), o evento 
conta com cerca de 400 
atletas, divididos em 11 
equipes e que compe-
tem em sete diferentes 
modalidades esportivas, 

duas a mais do que na 
primeira edição em 2019.

Futebol adiado - As 
partidas de futebol entre 
Sel/Setur/Control/OGM 
X Sedeas/FSS e Câmara 
Municipal X Sedecon, 
que seriam realizadas 
na noite de quarta-fei-
ra (3), foram adiadas 

para uma nova data.
 Acompanhe a tabela 

da competição, fotos, 
resultados e outras infor-
mações sobre os II Jogos 
dos Servidores no site 
da Prefeitura de Guarujá 
– www.guaruja.sp.gov.br/
jogosdosservidores ou 
em nossas redes sociais.

Nome – André Diogo Barbosa
Apelido – Não tinha,

era conhecido por André
Naturalidade – Ubatuba (SP)

Idade – 73 anos
Esporte – Futebol

Posição – Centroavante

Seleção do Guarujá - André está agachado com a mão na bola

André no 60ão do Pae Cará F.C

Tejereba recebe disputas de basquete, 
futebol e tranca nesta quinta-feira (4)

Guarujá recebe o 3º Workshop de Karatê

Último evento do seguimento foi realizado em junho de
2019, com a professora Cintia Yonamine, 7º Dan de
karatê e técnica da Seleção Paulista da modalidade

Competição segue até o próximo dia 26

Hygor Abreu Hygor Abreu 

DivulgaçãoDivulgação



O aumento da
próstata é um
sinal de câncer?
MITO. O médico explica 
que o aumento da prós-
tata não tem nenhuma 
relação com o câncer 
de próstata. Isso porque 
este tipo de câncer tem 
evolução silenciosa na 
fase inicial. É na fase avan-
çada que os sintomas 
aparecem de forma mais 
evidente e podem incluir 
cansaço generalizado e 
dores ósseas. Depois dos 
45 anos, mais de 90% 
dos homens apresentam 
algum grau de aumento 
da próstata. Esta condi-
ção é conhecida como 
hiperplasia prostática be-
nigna. Esse crescimento 
pode causar dificuldades 
para urinar — como uma 
redução de fluxo do jato 
urinário — ou urgência 
miccional — como acor-
dar no meio da noite para 
urinar. É possível que haja 
confusão nos sintomas. 

É possível ter
câncer de próstata 
antes dos 40 anos?
VERDADE. O câncer de 
próstata pode afetar ho-
mens com menos de 40 
anos, embora seja raro, 
explica o urologista Ue-
moto. Segundo dados 
do Ministério da Saúde, 

cerca de 75% dos casos 
anuais ocorrem a partir 
dos 65 anos. Os índices 
de mortalidade também 
são mais elevados entre 
os mais velhos. Menos de 
10% dos casos incidem 
em pacientes abaixo dos 
50 anos. Mas, consultas 
preventivas são recomen-
dadas para os homens na 

faixa etária dos 40 anos 
em algumas circunstân-
cias, onde o risco é au-
mentado. Por exemplo, 
quando há antecedentes 
familiares ou ainda para 
indivíduos que apresen-
tem sintomas específicos, 
como dificuldade de 
urinar ou um aumento 

significativo no núme-
ro de idas ao banheiro.

A atividade sexual 
aumenta o risco de 
câncer de próstata?
MITO. Foi observado 
que homens que ejacu-
lam com mais frequên-
cia apresentam um risco 
menor de desenvolver 

câncer de próstata. Os 
motivos que explicam 
essa relação ainda não 
foram descobertos pela 
ciência, mas a liberação 
da ocitocina — também 
conhecida como o hor-
mônio do prazer — pode 
ser uma das explicações. 
Por outro lado, compor-

tamentos sexuais de risco, 
como relações sexuais 
sem o uso de preserva-
tivos, tornam o homem 
mais vulnerável para as 
doenças sexualmente 
transmissíveis (DST). Estas 
podem causar inúmeras 
complicações, inclusive 
aumentar os riscos de 
alguns tipos de câncer.

O câncer de próstata 
causa diminuição
da virilidade?
MITO. O câncer de prós-
tata não causa a diminui-
ção da potência sexual 
ou a esterilidade em nin-
guém, mas os tratamentos 
para a cura ou o controle 
da doença podem causar 

essas complicações. De-
pendendo do caso, hor-
monioterapia, quimiotera-
pia, radioterapia e alguns 
procedimentos cirúrgicos 
podem levar à disfunção 
erétil ou à infertilidade, 
afirma o urologista. Esses 
tratamentos são comuns 
a diversos tumores e são 
necessários para a recu-
peração do paciente.

A retirada da
próstata deixa o
homem impotente?
EM PARTE. Segundo o 
urologista Uemoto, não 
é toda retirada da prós-
tata que pode levar a 
impotência. De forma 
geral, existem dois tipos 
de doença prostática 
que podem evoluir para 
um tipo de tratamento 
cirúrgico. Pode ser Hi-
perplasia prostática be-
nigna (HPB), esta pode 
necessitar de cirurgia, 
se o tratamento clínico 
não for bem-sucedido. 
A cirurgia remove apenas 
o núcleo da próstata que 
está levando a obstrução 
da uretra, e essa ope-
ração não acarreta em 
problemas de ereção. Já 
no Câncer de próstata, 
no caso de diagnóstico 
de câncer, a remoção 
total da glândula pode ser 
indicada. Isso pode levar 

à diminuição da ereção 
em até 25% dos casos.
Nos últimos anos, esse 
inconveniente foi minimi-
zado com a introdução 
da cirurgia robótica, que 
possibilita uma melhor 
preservação do feixe 
neurovascular da próstata.
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Entre Sons Entre Sons && Tons Tons

NOVEMBRO AZUL

Está na hora de lembrar: homem, chegou a sua vez!

Homens com mais de 50 anos devem visitar o urologista anualmente
para acompanhar a saúde da próstata (Crédito: Reprodução:Twenty)

Assim como temos 
que lembrar as meni-

nas no mê s de outubro 
sobre a necessidade do 
exame para a prevenção 
do Câncer de Mama, nes-
te mês de novembro é a 
vez de lembrar aos meni-
nos sobre a necessidade 
de se cuidar, e realizar 
os exames para detectar 
problemas da próstata.

Com a pandemia da 
covid-19, inúmeras con-
sultas, exames e trata-
mentos foram adiados, 
principalmente nos mo-
mentos de ocupação 
crítica dos hospitais por 
conta dos pacientes do 
Coronavírus. Agora, o 
momento é de retomada, 
o que faz com que este 

Novembro Azul ganhe 
ainda mais importância.

Segundo dados do 
Inst ituto Nacional de 
Câncer (Inca), o cân-
cer de próstata é o se-
gundo tipo de câncer 
mais comum entre os 
homens. Em 2020, foram 
diagnosticados quase 
66 mil casos desse tipo 
de câncer no Brasil, com 
cerca de 16 mil mortes.

Para ajudar a desmis-
tificar o tabu que é falar 
do câncer de prósta-
ta, trago informações 
recentes do médico e 
urologista Reinaldo Ue-
moto, do Hospital Santa 
Catarina - Paulista, onde 
ele explica mitos ou ver-
dades sobre a doença. 

Com todas essas 
questões envolvendo 
a saúde masculina, é 
importante que o tema 
do câncer de próstata 
não seja um tabu, nem 
que impeça os homens 
de buscarem a ajuda 
adequada por medo. 
Independentemente 
de qualquer suspeita 
de câncer, o médico 
ressalta que o acom-
panhamento de um 
urologista é recomen-
dado para todas as 
idades e pode trazer 
inúmeros benefícios 
para o paciente. Então 
cuide-se ou cuide de 
quem você ama! A 
gente está retomando 
a Vida pós pandemia, 
e precisamos ter saúde 
para viver o Novo nor-
mal. Procure o posto 
de saúde mais perto 
da sua casa e bus-
que o agendamento!

Sem tabu
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O Governo de São 
Paulo pediu nesta sema-
na (04) urgência para a 
autorização do início da 
vacinação de crianças 
entre 5 e 11 anos de 
idade à Anvisa (Agência 
de Vigilância Sanitária). A 
imunização desta faixa 
etária já começou em 
outros países do mun-
do, incluindo a Argen-
tina, o Chile e a Colôm-
bia, na América Latina. 

De acordo com a Co-

ordenadoria do Plano 
Estadual de Imunização, 
“São Paulo e seus 645 
municípios de São Paulo 
têm condições técni-
cas para iniciar a vacina-
ção assim que a Anvisa 
liberar a aplicação no 
país. A imunização das 
crianças é um importante 
passo para o controle 
da pandemia e a pro-
teção da população”.

O Estado de São Pau-
lo aplicou até o início da 

tarde desta quarta-feira 
(03) mais de 72 milhões 
de doses. 83% da po-
pulação já foi imunizada 
com pelo menos uma 
dose da vacina e 68,50% 
têm o esquema vacinal 
completo. Nesta semana 
todos os adolescen-
tes já podem procurar 
o posto de vacinação 
mais próximo da sua re-
sidência para tomar a 
segunda dose e ficar 
totalmente imunizado.

O estado de São Pau-
lo registrou, no último dia 
2 de novembro, queda 
de 93% nas mortes por 
Covid-19 ante o início 
de abril. Com o avan-
ço da vacinação, São 
Paulo também teve em 
outubro o mês com me-
nos óbitos provocados 
pelo coronavírus desde 

abril de 2020, ainda 
no início da pandemia. 

As informações são 
da Secretaria de Estado 
da Saúde. Na terça-feira 
(2) foram computadas 
62 mortes por Covid-19 
em São Paulo. O registro 
verificado no último dia 
1º de abril foi de 890 
pacientes infectados 

pelo coronavírus que 
não resistiram à doença.

O avanço da vaci-
nação em São Paulo é 
decisivo para a queda 
expressiva de mortes 
causadas pela Covid-
19 no estado. A pro-
porção da população 
adulta com esquema 
vacinal completo saiu 

de 3,6% em 1° de abril 
para 88% até o início 
da tarde desta quarta.

A ampla cobertura 
vacinal em São Paulo 
também resultou no total 
mensal mais baixo de 
mortes por Covid-19 dos 
últimos 18 meses. Dados 
do sistema Sivep-gripe 
do Ministério da Saúde, 

que contabiliza óbitos 
por coronavírus em todo 
o país, registram 2.192 
mortes em São Paulo em 
outubro - antes, o menor 
registro era o de abril de 
2020, com 2.239 óbitos.

No total, São Paulo 
tem até esta quarta-fei-
ra (03) 152.098 mor-
tes e 4.407.756 casos 

de Covid-19. Destes, 
4.237.381 tiveram a 
doença e já estão re-
cuperados, incluindo 
455.740 que foram in-
ternados e receberam 
alta hospitalar. A taxa 
de ocupação dos leitos 
de UTI no estado é de 
25,94% e na Grande 
São Paulo é de 34,9%.

O órgão regulador de 
medicamentos britânico 
anunciou nesta semana 
(4) que aprovou uma 
pílula antiviral contra a 
covid-19, desenvolvida 
conjuntamente pela far-
macêutica MSD e pela 
Ridgeback Biotherapeu-
tics. O Reino Unido tor-
na-se o primeiro país a 
liberar um tratamento que 
tem o potencial de mudar 
o curso da pandemia.

A Agência Regula-

dora de Medicamentos 
e Produtos de Saúde 
(MHRA) recomendou 
que o produto, chamado 
molnupiravir, seja usa-
do o mais rapidamente 
possível após um diag-
nóstico positivo de co-
vid-19 e cinco dias após 
o início dos sintomas.

Este é o primeiro tra-
tamento antiviral por via 
oral contra a doença a 
ser aprovado, e o aval 
britânico acontece antes 

de uma potencial luz ver-
de de órgãos regulado-
res nos Estados Unidos. 
Conselheiros da agên-
cia norte-americana se 
reunirão neste mês para 
discutir se o molnupira-
vir deve ser aprovado.

O medicamento, que 
receberá o nome comer-
cial de Lagevrio no Reino 
Unido, tem sido observa-
do de perto. Dados mos-
traram, no mês passado, 
que ele reduz à metade 

as chances de morrer 
ou ser hospitalizado por 
causa do novo corona-
vírus, para aqueles com 
risco maior de desenvol-
ver formas graves da co-
vid-19 quando recebem 
o medicamento no início.

O governo britânico 
disse que o Serviço Na-
cional de Saúde (NHS) 
do país irá confirmar, no 
devido tempo, como 
o medicamento será 
aplicado em pacientes.

Covid-19

Governo de SP pressiona Anvisa para
vacinação de crianças de 5 a 11 anos

Governo de SP solicita urgência na aprovação da 
vacinação para crianças entre 5 e 11 anos de idade

A Secretaria de Estado da Saúde já oficializou a Anvisa,
responsável pela liberação da aplicação das doses nas crianças

Estado registra queda de mortes por Covid-19

Divulgação

Reino Unido aprova pílula antiviral 
para tratamento da covid-19

País é o primeiro a liberar o tratamento

No mês passado, 
o Reino Unido fechou 
acordo com a MSD para 
garantir 480 mil tratamen-
tos com o molnupiravir.

Em comunicado se-

parado, a MSD afirmou 
que espera produzir 10 
milhões de unidades 
até o final deste ano, 
com 20 milhões a serem 
produzidos em 2022.

Reuters
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O casal Letícia & Lucas irradia felicidades
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Com charme, elegância e alegria, os
noivos recepcionaram os convidados      

Os padrinhos estavam encantados por participarem desse momento relevante da vida de Lucas e Letícia Siqueira  

Para tran-
quilizar os 

convidados 
foi feito

teste rápido 
de Covid.

Na foto,
Valentina 

Glitz 
O estimado casal Carlos 
Leda e Eliana Monteiro

Zoel e Elaine Siqueira com seu filho, 
professor doutor Leandro Siqueira Débora, Desireê e Rafaela Oliveira 
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Eternizando
emoções

União de Lucas e Letícia Siqueira na Igreja 
Matriz Nossa Senhora de Fátima e Santo Amaro 

O bonito casal Lucas e Letícia Siqueira 
estava feliz em compartilhar com familiares 
e amigos momentos de grande felicidade 

Parentes de Florianópolis vieram prestigiar o casal  
Os irmãos Siqueira: Zoel, Zeila, Zoenio, Zoelio e Zelio, 

felizes com o encontro que reuniu a família 

Lidia e Clóvis 
Pereira de Melo

(Buffet Ateliê do Sabor) 

Repletos de 
emoção, os avós 
do noivo: Zenon 
Siqueira e Zaira 
Garcia Siqueira 
participaram do 
momento ímpar

Os pais do noivo, Zoel Siqueira e Elaine 
Siqueira ficaram muito felizes com a bonita 

festa em celebração a união do casal 

Letícia Siqueira e seus pais
José Francisco e Marluce das Neves 

Bárbarah Siqueira
e Marco Campos

Os irmãos da noiva,
Nícolas e Jonathan Sousa 


